
質問書 

業務委託名称 揖斐川水辺空間利活用マネジメント事業 

質問内容 回答 

［収支報告（書式は任意）を各年度の計画時と終了

時に提出…］について、「計画時」「終了時」の凡

その提出時期についてご教示ください。 

計画時については年度開始前に、終了時につきまして

は年度終了後速やかに提出をお願いすることになりま

すが、他の契約等を基準に考えると１カ月以内を目途

にお願いしたいと思います。 

［本市または河川管理者が主催、共催する催しもし

くはマネジメント事業者が決定する以前に開催を決

定し、本市と協議を進めていた催し…］について、

令和7年4月以降で決定もしくは協議中の具体的な内

容をご教示ください。 

具体的な内容について、広く公開することができませ

んので、マネジメント事業者決定後に協議させていた

だきたいと思いますが、現状はイベントのみであり件

数は２件です。 

［河川管理者］はどちらになりますでしょうか。 木曽川下流河川事務所になります。 

［マネジメント事業者を代表とする組織を構成し

…］について、構成する組織にメンバーとして必要

な団体、組織等ございましたら、ご教示ください。 

イベント使用者や施設使用者との連絡調整会議を想定

しており、必要な組織等はございません。 

次の用語の具体的な場所をご教示ください。 

・高水敷 

・流水部 

高水敷については一般的な河川敷のことであって堤防

より河川側の洪水時に水があふれ流れる場所を指しま

す。流水部については河川上もしくは河川の中を指し

実施要領においては事業可能区域外になります。 

［使用期間終了後には工作物設置個所を使用前の状

態に復元…］とありますが、実施要領2ｐ.4-3項目

に［基本協定とは別に単年度ごとの施設使用契約を

締結…］とあります。 

単年度ごとの復元を求められるのでしょうか。 

15p.14-(3)にあります、施設使用契約時における仕様

は、実施要領に基づき決定します。本市と候補者との

協議により、必要に応じて追加、変更又は削除を行う

ことがあります。の記載のとおり運用を予定していま

す。単年度ごとの復元は想定していません。 

［河川景観やＳＤＧｓに配慮し、テントやシートの

色づかいや素材、のぼりや看板のサイズ等を決定

…］とありますが、具体的な色やサイズ、またはイ

メージ、もしくは禁止色等がございましたら、ご教

示ください。 

具体的な禁止事項は決まっておりませんが、法令の定

めを遵守以外に統一された空間形成をお願いする場合

があります。 

次の具体的な場所をご教示ください。 

・都市計画緑地 

都市計画図をご覧ください 

https://www.cloud-gis.jp/kuwanamap/pdf/toshikeikakuzu.pdf 

［立ち入り制限によって芝生の養生に努めて…］と

ありますが、現在、立ち入り制限をする際に使用さ

れているカラーコーンやバーの貸し出しは可能でし

ょうか。 

観光課として所有していないため、貸し出しはできま

せん。 

 

 

 



  

質問内容 回答 

［除草及び芝生の草刈り作業を実施…］とあります

が、現在の管理スケジュール（実施時期、実施方

法、指揮命令者、実施者等）についてご教示くださ

い。 

当市アセットマネジメント課が委託により草刈り作業

を年に１回、夏頃に実施しています。 

［水上または水際のイベント実施にあたっては救命

胴衣を着用…］ ［河川への転落事故に備え、救命

浮き輪等の救助手段を備えて…］ とありますが、

「救命胴衣、救助手段」を準備するのは、誰が用意

するのでしょうか。また、現在備えられている「救

助手段」の使用は可能でしょうか。 

「救命胴衣、救助手段」についてはマネジメント事業者、

施設利用者若しくはイベント使用者の３者が必要に応じ

準備するものと考えています。また現在観光課として「救

助手段」は設置していません。 

［負担する費用の例／維持管理費（…光熱水費、一

部区域内施設の維持管理費…、一部区域内施設の維

持管理費）］とありますが、現時点で明らかに発生

する費用、金額等ございましたらご教示ください。 

現時点においての維持管理費の想定は、除草及び廃棄

物等の処理に要する費用のみです。 

［都市・地域再生等利用区域］［占有範囲］につい

て、現場立会いのもとで、境界の教示をお願いする

ことは可能でしょうか。 

現地での説明会等の予定が無いため、回答日までに現

場立合いはできないと考えます。依頼があれば可能な

限り対応します。 

［都市・地域再生等利用区域］［占有範囲］につい

て、現場立会いのもとで、現時点の水道、電気等の

インフラ・配線状況のご教示をお願いすることは可

能でしょうか。 

前項の質問と同様ですが、区域内のインフラについて

は住吉浦休憩施設のみ整備されている状況です。 

 


